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ACTA SUCINTA No:       030 
FECHA:                                                  18 de abril de 2023 
HORA DE INICIACIÓN:         9: 29 am.  
HORA DE FINALIZACIÓN SESIÓN:      12: 29 pm. 
LUGAR:                                                  Recinto Los Comuneros  
PRESIDENTE SESIÓN:       H.C. EDWARD ANIBAL ARIAS RUBIO. 
SECRETARIO (A) SESIÓN:      DAGOBERTO GARCIA BAQUERO  
 
1. ORDEN DEL DÍA APROBADO.  
 
1-REGISTRO ELECTRONICO DE CONCEJALES Y VERIFICACION DEL 
QUORUM. 
2- LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
3- LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DE PROPOSICIONES. 
4- DEBATE DE CONTROL POLITICO DE PROPOSICION 191 APROBADO EL 12 
DE MARZO DE 2023, TEMA: FORO: CORREDOR VERDE POR LA CARRERA 
SEPTIMA.  
5- COMUNICACIONES Y VARIOS.  
 
2. REGISTRO ELECTRÓNICO O LLAMADO A LISTA DE CONCEJALES: 
contestan el  llamado a lista los siguientes honorables concejales:  
 
Se registran de manera electrónica veintinueve  (29) Honorables Concejales (H.C.), 
contando con quórum decisorio: 
 
DIANA DIAGO GUAQUETA, HUMBERTO RAFAEL AMIN MARTELO, HEYDI 
LORENA SANCHEZ BARRETO, SAMUEL ARRIETA VUELBAS, ALVARO 
ACEVEDO LEGUIZAMON, MANUEL JOSE SARMIENTO ARGUELLO, MARIA 
VICTORIA VARGAS SILVA, MARIA CLARA NAME RAMIREZ, MARCO ACOSTA 
RICO, LIBARDO ASPRILLA LARA, JOSE CUESTA NOVOA, ANA TERESA 
BERNAL MONTAÑEZ, PEDRO JULIAN LOPEZ SIERRA, ROLANDO ALBERTO 
GONZALEZ GARCIA, FABIAN ANDRES PUENTES SIERRA, LUIS CARLOS LEAL 
ANGARITA, EWDARD ANIBAL ARIAS RUBIO, JORGE LUIS COLMENARES 
ESCOBAR, MARIA FERNANDA ROJAS MANTILLA, DIEGO ANDRES CANCINO 
MARTINEZ, GERMAN AUGUSTO GARCIA MAYA, EMEL ROJAS CASTILLO, 
CELIO NIEVES HERRERA, LUZ MARINA GORDILLO SALINAS, JAVIER 
ALEJANDRO OSPINA, GLORIA ELSY DIAZ MARTINEZ, JUAN JAVIER BAENA 
MERLANO, ALVARO JOSE ARGOTE MUÑOZ, NELSON ENRIQUE CUBIDES 
SALAZAR. 
 
En el transcurso de la sesión se registraron los siguientes concejales: 
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MARISOL GOMEZ GIRALDO, ARMAMDO GUTIERREZ GONZALEZ, JULIAN 
ESPINOSA ORTIZ, CESAR ALFONSO GARCIA VARGAS, CARLOS CARRILLO 
ARENAS, RUBEN DARIO TORRADO PACHECO, OSCAR JAIME RAMIREZ 
BAHOS, MARTIN RIVERA ALZATE, ANDRES ONZAGA NIÑO, VENUS ALBEIRO 
SILVA GOMEZ, ATI QUIGUA IZQUIERDO, DIEGO GUILLERMO LASERNA ARIAS, 
SAMIR ABISAMBRA VESGA, JUAN FELIPE GRILLO CARRASCO, JULIAN DAVI 
RODRIGUES SASTOQUE.  
 
Presentaron excusa los honorables concejales: LUCIA BASTIDAS UBATÉ. 
 
3. REGISTRO DE CITADOS E INVITADOS.   
 
Se hiceron presentes los siguientes funcionarios: Director, Instituto distrital de 
participación Comunal; directora del departamento administrativo del espacio 
público, director instituto distrital de desarrollo urbano, gerente de Transmilenio S.A; 
Secretario distrital de Hacienda, director instituto distrital de patrimonio cultural  
 
4. NOMBRE DE INTERVINIENTES EN LA SESIÓN:   
 
FUNCIONARIOS. Ninguno. 
 
CONCEJALES INTERVINIENTES:   
ROLANDO GONZÁLES GARCIA 
ANA TERESA BERNAL 
LUIS CARLOS LEAL ANGARITA 
LIBARDO ASPRILLA.LARA 
 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA.  
 
Jorge Enrique Robledo, dice que el proyecto le genera controversia, es que el 
Transmilenio necesita calzadas exclusivas, y el espacio de la carrera séptima no da, 
además la cantidad de pasajeros tampoco el sistema lo necesita. 
Mario Noriega. Inicia haciendo un resumen del proyecto, también habla  que el 
estudio técnico está basado en el POT que ya no está vigente, dice que le llama la 
atención que el IDU toma recomendaciones distintas a la Secretaria de Movilidad, 
dice que no se está teniendo en cuenta el soporte técnico. 
Ana Maria Henao Gonzalez. Delegada de la Camara de Comercio de Bogota. 
Presentación de los espacios de incidencia, habla de las mesas de trabajo sobre el 
proyecto, cuenta que la principal preocupación de los empresarios es que el proyecta 
no contempla espacios de carga y logística de cargas y descargas   
Cesar Lopez. Representante del gremio de los hoteles, dice que la preocupación más 
grande es que para ellos el proyecto pone en riesgo la estabilidad y sostenibilidad de sus 
hoteles, dice que para ellos sería un golpe definitivo en su economía ya que tendrían que 
cerrar sus hoteles y el comercio allí presente. 
 
Edgar Pinzón. Habla de su percepción sobre la ciudad y dice que las instituciones se 
unieron para favorecer la candidatura de la señora alcaldesa a la presidencia, pero no se 
ve el trabajo para mejorar Bogotá  
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Fernando Guzman. Dice que no se debería estar hasta ahora hablando del proyecto ya 
que está a portas de comenzar su ejecución, dice que hubo exclusión de las etapas de 
participación, dice que hay una anomalía en la planeación urbana  
Maria Claudia Peña. Habitante  de Chapinero, solicita archivar el proyecto corredor 
verde, ya que dice que Transmilenio no cabe, y que el tráfico mixto seria completamente 
nulo, dice que este proyecto colapsara el tráfico de Bogotá  
Camilo Rubiano. Representante de la veeduría ciudadana,  dice que el proyecto no fue 
socializado en su debida forma, dice que es un proyecto de urbanismo que generara 
problemas de movilidad. 
Ida Piedad Quintero. Dice que el proyecto lo están realizando con engaños y mentiras y 
dice que es un proyecto de improvisación  
Carlos Ossa. Dice que no se hizo trabajo de participación ciudadana incluyente, dice que 
solo a algunos ciudadanos les mostraron los renders y que no han tenido en cuenta la 
recomendaciones de la ciudadanía. 
Valentina Robles. Dice que no le parece que digan que es un proyecto ambiental, 
cuando no se ha tenido en cuenta las afecciones ambientales que la realización del 
mismo, pide a la alcaldesa que no pase por encima de la ciudadanía 
Marcela Trujillo. dice que con el corredor verde, se va afectar más la movilidad de 
Bogotá  
Marina Sanchez. Ciudadana que expresa su inconformismo en materia de movilidad 
Jorge Luis Vargas. Dice que dice esta propuesta es perjudicial para todos los sectores 
de la sociedad, dice que dañara algunas locaciones, dice que deberían terminar primero 
las obras que se están ejecutando, que se reevalúe las afecciones a los ciudadanos en 
materia de movilidad  
Jaime Ortiz. Dice que él se opone a Transmilenio como medio de transporte definitivo, 
dice que este nuevo episodio del proyecto de corredor verde no está bien encaminado y 
que no es la solución para manejar el desbordamiento del tráfico. 
Cesar Ruiz. Dice que desde su experticia, dice que se debe concretar proyectos con 
legitimidad social, dice que la carrera séptima no ha logrado tener un buen proyecto que 
no sea controvertido  
Daniel Jarramillo. Está a favor del corredor verde, dice que se debe ofrecer alternativas 
de movilidad 
Nicolas Quintero. Dice que está en contra del proyecto, ya que no se realizó la 
debida participación ciudadana, dice que no ve cómo se va a suplir el transporte 
público para las personas que se movilizan a diario sobre ese sector  
Gonzalo Jimenez. Dice  que Bogotá está cometiendo el detrimento público, dice que 
el corredor verde no se está integrando a un verdadero sistema de transporte que 
conecte con otras vías.   
 
 DECISIONES ADOPTADAS. No se presentaron proposiciones. 
 
5. CONSTANCIA DE UN CONCEJAL O UNA BANCADA.  
 
HEYDI LORENA SANCHEZ BARRETO deja constancia de su retiro por cuestiones 
médicas y dice apenas pueda se reintegra a la sesión. 
 
ROLANDO ALBERTO GONZALEZ GARCIA, Pide hacer claridad a los señores de 
Concejo como Vamos, como se hacen el registro de concejales y que se les aclare 
que la hora de llamado a listo no es la misma hora de registro. 
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ANA TERESA BERNAL, denuncia el asesinato de varios líderes sociales en la 
ciudad. 
 
LIBARDO ASPRILLA LARA, dice que no se les están agendado los debates y no hay 
garantías para él, ni en las comisiones ni en plenaria. 
 
MARTIN RIVERA ALZATE, deja constancia que se retira de la sesión para ir a la fiscalía 
por unas denuncias presentadas a su equipo de trabajo. 
 
MARIA CLARA NAME RAMIREZ, deja constancia que se debe retirar del recinto 
para ir por su hijo. 
 
SAMUEL BENJAMÍN ARRIETA BUELVAS, deja constancia que se debe retirar del 
recinto. 

 
6. ESTADO DEL DEBATE AL FINALIZAR LA SESIÓN.  Terminaron las 
intervenciones la ciudadania y para la siguiente sesion continuaran las 
intervenciones de los concejales.  
 
7. CONSTANCIA DE COMPROMISOS DE LA ADMINISTRACIÓN DISTRITAL.  
 
 
El Presidente agotado el orden del día suspende la sesión siendo las 12:29  p.m. del 18 
de abril de 2023. 
 
 
 
 
                                                                                         
EDWARD ANIBAL ARIAS RUBIO.                   DAGOBERTO GARCIA BAQUERO.  
          Presidente                                                             Secretario de Despacho 
 
 
Elaboró: Jorge Buitrago Puentes. 
Revisó: Katherine N Ochoa M 
Aprobó:  


